

UEMS PHILÉBOLOGIE
Site UEMS de la Société Française de Phlébologie

Home A la Une UEMS Phlébologie Espace étudiants Notre équipe Contactez-nous English Connexion

UEMS SFP Formations SFP Trainings

BIENVENUE SUR LE SITE UEMS PHILÉBOLOGIE

Formation des médecins vasculaires en phlébologie

UEMS-PHILÉBOLOGIE

About Us
WHO WE ARE

La **Société Française de Phlébologie** est pour l'Europe, le centre de référence français pour la formation en phlébologie et est officiellement habilitée à mettre en place des modules de formations avec à la clé des **certificats européens de compétence**.

[PLUS D'INFORMATIONS](#)

UEMS SFP Formations
SFP Trainings



Formation en
Échoscélérothérapie

L'accès à l'e-learning se fait par le menu "Espace étudiant" -> "Formation théorique" uniquement visible pour les membres inscrits. Cf CDPP...

PLUS D'INFORMATIONS



Formation en ablation
thermique et non thermique

L'accès à l'e-learning se fait par le menu "Espace étudiant" -> "Formation théorique" uniquement visible pour les membres inscrits. Cf CDPP...

PLUS D'INFORMATIONS



Modules à venir

3 autres modules viendront progressivement s'ajouter à l'offre proposée. Les modules concernés sont les suivants : Chirurgie veineuse superficielle conventionnelle, Chirurgie...

PLUS D'INFORMATIONS

Éléments
AMAZING FEATURES



Maîtrisez la Phlébologie
Entrenez cette formation

INSCRIPTION

Formations
AMAZING FEATURES



Formation en ablation thermique et non thermique

L'accès à l'e-learning se fait par le menu "Espace étudiant" -> "Formations théorique" uniquement visible pour les membres inscrits. Cf CDPP
(Competency Degree in Phlebology Procedures) en lien avec le site de la SFPP...



Formation en échoscélérothérapie

L'accès à l'e-learning se fait par le menu "Espace étudiant" -> "Formation théorique" uniquement visible pour les membres inscrits. Cf CDPP
(Competency Degree in Phlebology Procedures) en lien avec le site de la SFPP...



Formation théorique

La formation théorique comprend des documents bibliographiques (accès codé à une banque de données) et de l'aide (accès à des vidéos et à des cours par présentations PowerPoint sous format PDF...



Formation pratique

L'enseignement pratique se fait lors de stages pratiques dans des centres réputés sur toute la France (quelques pays européens) pour être en accord. Le candidat doit lui-même contacter directement...

Formations !

La Société Française de Phlébologie dispense une formation destinée aux médecins et aux chirurgiens qui veulent se perfectionner dans les nouvelles techniques endoveineuses.
Cette formation est accréditée par l'UEMS.



UEMS PHLEBOLOGIE
Site UEMS de la Société Française de Phlébologie

Home | A la une | UEMS Phlébologie | Espace étudiants | Notre équipe | Contactez nous | English | Connexion

Notre équipe

C. Hamel-Desnos
Head of SFTOP Saint Martin Privé
m.spaillat@SFP
Vascular Doctor, Caen, France

Jean Jérôme GLEX
Programme Director
Vascular Doctor, Nice, France

Mathiea Josain
Educational Supervisor
Vascular Doctor, Le Rocher sur Yeu, France

Consulter la Société Française de Phlébologie

SFP
20 rue d'Angoulême
75005 Paris
France
+33 (0)1 45 53 02 71
contact@sf-phlebologie.org

Nom *
Prénom *
Adresse de contact *
Commentaire ou Message *

© 2018 UEMS PHLEBOLOGIE

UEMS SFP Formations
SFP Trainings

UEMS PHLEBOLOGIE
UEMS website of the French Society of Phlebology

Home page | On the front page | UEMS Phlébologie | Students' area | Our team | Contact us | Français | Log in

TO LEARN PHLEBOLOGY

UEMS PHLÉBOLOGIE
UEMS website of the French Society of Phlebology

Home page | On the front page | UEMS Phlébologie | Students' area | Our team | Contact us | Français | Login

UEMS-PHLÉBOLOGIE

About Us
WHO WE ARE

The French Society of **Phlebology** is in Europe the French reference centre for phlebology training and is officially authorized to set up training modules with **European competence degrees**.

[MORE INFORMATION](#)

UEMS PHLÉBOLOGIE
UEMS website of the French Society of Phlebology

Home page | On the front page | UEMS Phlébologie | Students' area | Our team | Contact us | Français | Login

Elements

AMAZING FEATURES

Echosclerotherapy Training

Access to e-learning is via the "Student area" -> "Theoretical training" menu, which is only visible to registered members. This CDPP...

[MORE INFORMATION](#)

Training in thermal and non thermal ablation

Access to e-learning is via the "Student area" -> "Theoretical training" menu, which is only visible to registered members. This CDPP...

[MORE INFORMATION](#)

Upcoming modules

3 other modules will gradually be added to the proposed offer. The modules concerned are as follows: Superficial veins Open Surgery...

[MORE INFORMATION](#)

Master Phlebology
Undertake this training

[REGISTRATION](#)

UEMS PHILÉBOLOGIE
UEMS website of the French Society of Phlebology

Home page On the front page UEMS Phlébologie Students' area Our team Contact us Français Login

Trainings

Thermal and non thermal ablation
Access to e-learning is via the "Students area" -> "Theoretical training" menu, which is only visible to registered members. This CDEP (Competency Degree in Phlebology Procedure) is thermal endovenous treatment...

Echovascular Therapy Training
Access to e-learning is via the "Students area" -> "Theoretical training" menu, which is only visible to registered members. This CDEP (Competency Degree in Phlebology Procedure) is foam echosclerotherapy (ESM)...

Theoretical training
Theoretical training includes: Bibliographical references (open access to a database) and books. Access to videos and courses through PowerPoint presentations in PDF format on a dedicated platform on the site...

Hands-on training
Practical training is provided through practical training courses in centres throughout France and a few European countries (see list in the appendix). The candidate must contact the help of the...

Training!

The French Society of Phlebology provides training for doctors and surgeons who want to improve their knowledge of new endovenous techniques. This training is accredited by the UEMS.

UEMS PHILÉBOLOGIE
UEMS website of the French Society of Phlebology

Home page On the front page UEMS Phlébologie Students' area Our team Contact us Français Login

Our Team

C. Hamsel-Desnos
Head of NITOP Saint Martin Private Hospital/SFP
Vascular Doctor, Caen, France

Jean Jérôme GUEX
Programme Director
Vascular Doctor, Nice, France

Matthieu Jovnin
Educational Supervisor
Vascular Doctor, La Roche sur Yon, France